

YEMEN



Dokumentation einer Reise in den Yemen zur Jahreswende 1993/94, kurz nach der Wiedervereinigung des yemenitischen Nordens mit dem sozialistischen Süden. Wir lernen zunächst **Sanaa**, die Hauptstadt des Yemen mit ihrer faszinierenden Architektur kennen und reisen durch die Wüste Rub al Khali bis in das **Wadi Hadramaut**, wo die alten Wüstenstädte **Shibam**, **Seyoun** und **Tarim** vom Zauber vergänglicher Lehmhochhäuser zeugen. Dann besuchen wir **Taiz**, die drittgrößte und „heimliche“ Hauptstadt des Yemens im westlichen Bergland und fahren weiter durchs Tiefland der **Tihama** zur Küstenstadt **Al Hudaydah**.

Durch den Bergyemen führt uns der Weg nach **Manakhah** und **Hadschara**, den architektonischen Höhepunkten dieser Gegend. Den Abschluss der Reise bildet eine Fahrt in den Norden des Landes nach **Saada**. Wir lernen ein Land kennen, das einst die „**Wiege der Menschheit**“ war und heute vom Tourismus lebt.

Diese Schau ist auf vielfachen Wunsch eine Wiederholung der Präsentation vom 5. März 2016 und wird ergänzt durch einen Film von Gerhard Draugelates, der die veränderten Zustände ca. 10 Jahre später dokumentiert.

Digitale Tonbildschau von Karl H. Jendges

Im Haus der Senioren Ottobrunn, Mozartstraße 68

Samstag 18. Februar 2017

Eintritt 2,00 € / bei Anmeldung zu zahlen